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29. 06. 10

  

  

Эта медитация на тему «Построение Новой Земли» (сокращенно Н.З.). Это тема всей
активации на Таганае в 2010 г. Мы, как обычно, соединились в кристалл света и
призвали Учителей. 

  

Курсивом я выделила свою речь, жирным текстом - речь Учителей, а обычным –
обсуждения участников. Участники, к сожалению, часто говорили одновременно, а
иногда сидели далеко и поэтому не записались на диктофон. Я прошу извинения,
что их слова отсутствуют на данной записи.

      

***

  

Что вы хотите? 

  

Мы хотим создать Н.З. И послушать ваш отзыв о вчерашнем дне. 

  

Но самая главная ваша задача – сотворить в ваших умах, воображении Н.З.,
сотворить и осадить, хотя бы в астральном плане. 

  

Начнем с Н. Земли. Как вы считаете, какова будет природа Н.З.? 
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Должна ли она походить на природу этой Земли?

  

Как мы ответим?

  

- Она должна быть лучше этой.

  

Слово «лучше» никто не понимает. Должны ли быть там деревья?

  

- Обязательно!

  

Реки?

  

- Да!

  

Горы? 
 - Да!

  

Пустыни? 

  

- Да!

  

Пустыни нужны? 
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- Нет!

  

Вот это эффект «Три Да», когда человек отвечает на три вопроса да, на
четвертый он механически ответит «да».

  

- Пустыни пусть останутся, они выполняют свою функцию! Там своя жизнь...

  

Нужны ли там ледники?

  

- Нет!

  

То есть мы хотим планету теплую?

  

- Да. Конечно...

  

Комфортную?

  

- А на лыжах кататься кто будет? ... времена года... ледники и снега... разнообразие
... вода...

  

- А давайте сделаем, чтобы всё было! Земля большая. Кто-то будет  тут,  кто-то
будет  перемещаться, почему мы в одном месте должны быть?  Кто-то на ледники
захочет забираться...

  

- Различие по размерам присутствует? наверное, нет... Земля будет больше по
размерам... ну раз в сто! 
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- Многообразие очень хорошо!

  

Хотите ли вы снова есть животных?

  

- Нет!

  

Хотите ли вы питаться растениями?

  

- Да! Фруктами, солнцем, водой...

  

Хотите ли вы питаться минералами?

  

- Нет...

  

Хотите ли вы питаться энергией?

  

- Да!

  

Хотите ли вы пить воду?

  

- Да!
 Хотите ли вы, чтобы вода была чистая?
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- Да!

  

Какими мыслями вы насыщаете воду, которую пьете?

  

- Любовью, благодарностью...

  

Если бы вы насыщали любовью, благодарностью, разве была бы вода такая
грязная?

  

Идет вопрос, какую вы хотите воду?

  

- Кристально чистую.

  

От чего зависит чистота воды?

  

- От нас...

  

 От мысли человеческой природы... Мы переходим теперь к теме сознания
человека, начинаем выстаивать сознание человека. Какое должно быть сознание?

  

- Как у ребенка, наивное... (идет бурное обсуждение)

  

Высокое сознание, да?
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- Да.

  

Не животного человека, а более высокое сознание, соединенное с Отцом Небесным
и Матерью, на которой вы живете, на теле которой вы, можно сказать,
паразитируете.

  

Мы не паразитируем, но входим в полный симбиоз с планетой. Мы должны войти
в гармоничный симбиоз, сейчас на планете негармоничный симбиоз, т. е. мы
разрушаем землю, мы разрушаем человеческие жизни, здоровье, губим растения,
губим минеральный мир, т. е. мы относимся к своей Матери по-варварски.

  

Будет ли такое же отношение человечества там?

  

- Нет! Вообще исключено.

  

Мы должны жить в сознании, которое должно, прежде всего, уважать любую
жизнь, в Гуманитарном Принципе: не навреди, уважай любую жизнь и не
разрушай её.

  

Что еще мы можем сказать... Будут ли там вещи?

  

Будут ли там дома, будем ли мы выращивать питание, ходить в одеждах, сидеть
на стульях?

  

- Да...

  

- Дома будут, семьи, дети, еще будет все это...
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- На стульях-то, может, и будем сидеть...

  

- Опять мы будем летать?

  

- Мы пока еще не готовы...

  

Где мы будем там жить, давайте думать. Значит, одежда должна быть?

  

- Да, мы по ходу будем реализовывать её...

  

... вещи должны быть? дома должны быть? То есть мы переходим в реальность
Люцифера всё равно, переходим всё равно в вещественную, синтетическую
реальность, потому что другой не мыслим себе, да?

  

- Всё должно быть на духовном уровне...

  

Как будет стол на духовном уровне, дом на духовном уровне, объясните мне?

  

- Из чего состоит?

  

Вы можете материализовывать дом, а потом его разматериализовывать, да?

  

- Да!
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Это должно быть нашим качеством? Захотели, материализовали себе дом, зашли
в него, затем дематериализовали и никто в него больше войти не может...

  

- Ну раз нет его?... Так нельзя... В гармонии с пространством... Родовое поместье...

  

Дело в том, что мы Родовое поместье будем  создавать не одну секунду, если
мы каждый раз будем его разрушать, а потом месяцами строить... Думайте. Мы же
сейчас сотворяем Н. З.

  

- Первооснова должна всегда существовать, на основе которой всё строится, вот
Первооснова в чем должна выражаться?

  

В чем должна выражаться Первооснова следующего общества и бытия?

  

(обсуждение)

  

Уровень мышления гораздо выше, осознанное мышление, мы понимаем, что мы
делаем, что мы говорим, каждым словом выстраиваем какое будущее, какую
реальность?  Но это мы уже начинаем делать сейчас. Что будет там?

  

- То же самое... Нет, там... Смотря, в каком измерении...

  

Мы переходим в астральные тела, в астральное измерение, в тонкий мир.

  

(обсуждение)
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Ну, кто-то в ментальное, но большинство еще в астральное. До астрального-то
еще дотягиваются единицы.  Дело в том, что там моментально будут
материализоваться наша мысль и наши чувства. Кроме того, мы можем входить в
сознание другого человека и полностью его считывать. Какие должны быть
люди?

  

- Чистые...

  

А что значит чистые?

  

- Ангелы... Жить в единении, в гармонии, осознанно... наполненно... любовь... Там
должны обладать тактичностью, и никто не войдет в сознание без разрешения в
другого человека.

  

Нет, конечно нет!  Мы видим человека, мы же не будем спрашивать, могу ли я 
тебя увидеть? Там точно так же. Это исконное качество...

  

Нет, это если он захотел тебе передать мысль, он передал, если он не захотел с
тобой разговаривать, ты все равно в него не войдешь,

  

Ну, будет какой-то кодекс. Как живут наши аборигены? Они живут в сознании
единства. Там нечего скрывать, там нет в подсознании двойственности. Что
мыслим, то и делаем, то и подразумеваем...

  

Мы же сейчас одно мыслим, другое говорим, третье делаем, четвертое
подразумеваем. Чистота мысли в чем кристальная? В том, что когда мы говорим, у
нас нет подоплеки, у нас нет в подсознании двойственности, мы можем ведь
говорить: какая ты замечательная, а думаем: какая дура! Это кругом у нас, все мы
такие, на приеме у начальства что думаем? Скорей бы я уже от тебя ушла... Мы не
можем понять, что уже сейчас человек считывает наши подсознательные мысли...
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- Такими мы должны быть, да? 

  

- Эти качества сейчас надо вырабатывать...

  

Сейчас, да, есть практики, которые убирают это. Я уже практически подошла к
тому, что у меня не появляется двойственности в мыслях и делах. Я думаю и
ничего не подразумеваю. К этому нужно идти. 

  

- Есть такая идея, система, нечто материализованное, что ты – это я, ЕСЛИ Я ТЕБЕ
НЕГАТИВ ВЫРАЖАЮ, Я ВЫРАЖАЮ СЕБЕ ЭТО. С этой точки зрения, это другой
кругозор...

  

Есть такое правило: не только говори с человеком так, как хочешь, чтобы
говорили о тебе, делай так, как хочешь, чтобы делали тебе, но и думай о других,
как хочешь, чтобы думали о тебе. 

  

Сейчас мы выстраиваем Землю... не должно быть двойственности, должна быть
чистота в единстве, цельность мысли, что еще?

  

- Должны быть самодостаточны, идти по своему пути... самореализуются...

  

Самореализация когда возможна, при каких условиях?

  

- Когда вышел на свой путь. Когда понял миссию...

  

Когда достаточно изобильное общество, чтобы ты не вынужден был
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зарабатывать деньги. 

  

- Да, да!

  

Значит, вот это важное условие: от каждого по способностям, каждому по
потребностям. Значит, мы должны уважать и дворника, и ассенизатора, и
гаишника. Это же идет от уважения к каждой профессии! А как же вы хотите: все
стать художниками?

  

- Каждый должен быть художником в душе...

  

А кто же будет заниматься всем остальным?

  

- А необязательно заниматься профессионально, человек пришел домой,
нарисовал картину, для души...

  

- А кто у вас убирать будет?

  

- Когда занимаешься своим делом, оно нравится...

  

- Уборка должна нравиться...

  

Кто нам будет делать ванны, унитазы?

  

- Я думаю, в пятом измерении ванны не понадобятся!
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- Понадобятся! 

  

(обсуждение)

  

То есть мы должны что сделать? Равенство по-настоящему! Должно быть полное
равенство между людьми, уважение ко всем, к каждой профессии и осознание
важности абсолютно всех. Каждого члена общества. Нет более важных и менее
важных, более высоких и менее высоких,  что, собственно говоря, и заявил
Люцифер. Мы опять возвращаемся к Люциферу, потому что это его лозунг:
полное равенство. Полное равенство и уважение, и когда общество изобильно...
Изобилие – это не значит, что  это будет бездумная трата денег...

  

- Энергий...

  

и вы будете носить сто костюмов... Это не нужно в следующем обществе будет...
И вот только тогда человек обретет собственное достоинство. И когда человек
обретет достоинство, он может самореализоваться. Человек-раб, человек, который
унижен, самореализоваться не может.

  

- Не нравится мне это...

  

Рабство и самоопределение – вещи противоположные.

  

- Какое там рабство?

  

Рабство – это когда мы вынуждены наступить на собственные крылья и делать
что-то кому-то. Возможно, за хорошие деньги. Когда мы не себя реализуем, а
зарабатываем деньги.
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(обсуждение)

  

Полная свобода, достоинство, равенство, еще что мы можем присоединить, мы
же строим Н.З., новое общество?

  

- Честность, справедливость, доброта, вселенская любовь, бескорыстие...

  

Бескорыстие в каком смысле? Мы называем слова, но что за этим стоит?

  

- Удовольствие давать... великодушие... отсутствие эго...

  

Великодушие и бескорыстие –  разные вещи... давайте подумаем.

  

(обсуждение)

  

- Слова такие даже не попадут в новое общество! Уже сейчас... Этого и не будет!
Откуда там может быть? Образование же еще там...

  

Образование.

  

- Индивидуальное... по интересам, школа у детей будет развивать
индивидуальность практически... у нас же будет доступ к знаниям... принцип
обучения именно коммунистический: развитие способности каждого человека.
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Это хороший лозунг, да, ну а как это практически будет? Давайте придумывать!
Вот дети, 10 человек, они родились в одной деревне, как мы можем их
определять?

  

- Индивидуальные учителя, школы Щетинина... домашнее образование... ровно
настолько, насколько ребенок захочет... 

  

(обсуждение)

  

Мы должны принцип понять, мы же не будем каждому ребенку выстраивать
новое обучение? Что мы можем предложить в условиях нового общества?
Учителя за нами наблюдают, смотрят за каждым из нас, что мы можем придумать.
(обсуждение)

  

Значит, ребенок должен быть связан с информационным слоем, надо научить его
черпать знания из информационного слоя,  без зубрежки и запоминания.

  

- Мы то же самое хотим!

  

А в чем же будет их творчество?

  

- В реализации души, самореализации...

  

Давайте конкретно, что такое самореализация души?

  

- Право выбора останется... за чем человек пришел... (обсуждение)
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Конкретно, конкретно! 

  

- Например, в поддержании экологии...

  

Конкретно! Вот дети, 10 человек детей разного возраста, из одной деревни...

  

- Полное доверие детям, педагоги –психологи... (обсуждение)

  

Вот смотрите, что мы можем... мы можем этих детей подключить к всемирной сети
образования, чтобы они дома, находясь с родителями, получали то образование,
которое будет им транслироваться, предположим, на экране телевизора, тогда
нам не нужно будет столько учителей, и дети будут в семье, это наиболее
разумно?

  

- Коллективизм нужен... Детям нужно полное образование... общение, контакт все
равно нужен, школа все равно должна быть... на природе самая лучшая школа,
контакт с природой воспитывает, Анастасия же на природе воспитывалась... от
Бога все получила... у нее контакт напрямую, канал с Богом...

  

Но как дети должны развиваться общественно? Они же в обществе живут? 

  

Все-таки вы за школы?

  

- Школы на природе

  

- Нет, нет!
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Школы отменяем?

  

(обсуждение) 

  

- Они будут жить в другом обществе, знания... у них должны быть какие-то свои
интересы, общение.

  

Образование в общении, давайте подумаем.

  

(обсуждение)

  

Мы можем сделать так: дети, например, до 12 лет развиваются дома, с
информационными экранами. Все преподается на высшем уровне, на весь мир.

  

- Общение должно быть напрямую. Это же не роботизация, наши дети не роботы.

  

Или 100 человек в школе должно быть? Когда у нас 100 человек в школе, что
получается? Разве общение?

  

- А вот если 10 человек детей разного возраста, в программе что будет?

  

- У каждого своя программа. 

  

И вот когда он вырастает до какого-то возраста, он может поступить в крупное
учебное заведение, но там, конечно, обучение не такое как у нас, а какое?
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- Во-первых, телепатическое

  

 (обсуждение).

  

Давайте вспомним, как вы учитесь в астральном плане, кто видел себя?

  

- Свободно ходишь, посещаешь одну аудиторию, другую, третью, посидел,
неинтересно, уходишь в другое место...

  

- Я – молодая девушка, пришла, сдала экзамен, я не училась... И самому Богу сдала,
я знала, что это Бог, и я ему сдала экзамены.

  

- Любая школа, любой видеокурс – это теория. Если вам покажут пирамиды – вы их
не видите, вы их не щупаете, вам показал человек, который, как сам воспринял, так
и передал. А не так, как вы хотели бы это воспринять. Поэтому, если обучать, то
нужно обучать сразу же: вот камень, он пощупал его, ему дали молоточек, он побил
его...

  

Через знания, через чувствование своего тела...

  

Комплексное обучение: вот камень, он посмотрит его химическое строение.
посмотрит его физическое строение, посмотрит его историю, как из этого камня
складывались древние сооружения. Не будет одного предмета, второго,
третьего, а будет обучение предметное: касательно растений, растениеводства,
скажем...

  

(обсуждение, речь о нерациональном использовании земли) 
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- Обучение максимально грамотно использовать ресурсы земли.

  

Хочу добавить, что мне по этому поводу говорил Люцифер. Он говорил, что есть
плодородные земли, способные кормить всё население Земли. И они должны
делиться со всеми. А с ними должны делиться тем, что другие могут дать, тогда
у нас не будет голода на планете.

  

- И причем земля может прокормить раз в пять больше людей.

  

Мы уничтожаем огромное количество продуктов, а люди умирают от голода.

  

- Потому что хапают...

  

Мы сейчас говорим о системе... Система такая.

  

- Я расскажу, как я видела будущее, как я была в лаборатории у Творца. Если мы
говорим о том, что люди приходят с коллективным сознанием, это уровень
Христосознания, это сознание единства. Почему общение будет новым? У каждого
общения своя задача. И вот это сотворчество, которое идет.  Не придут дети к
родителям,  у которых не будет связь с Высшим Разумом, то есть это связь с Богом
внутри себя. Высший Разум – это целостная система. Каждый содержит внутри
себя всех остальных. Правильно?  У каждого из нас задача души на реализацию.
Кто целитель, кто художник, композитор и т. д. И вот когда приходят дети, они уже
знают, что нужно сделать душе. Ведь мы когда выйдем на уровень
Христосознания, мы свободно сможем перемещаться в телах света. Меркабы
нужны для перемещения внутри галактик, а в световых телах мы можем
перемещаться и по планете, нам будет это дано. Когда я была в лабораториях у
Бога, я спросила: почему вы так все быстро делаете? Они ответили: у нас задача
такая. Там создавались проекты новых планет, и у кого был наработан опыт... Одна
душа наработала опыт создания кристаллических структур, другая – опыт
создания животных, растений, насекомых, ДНК, кто-то архитектор, кто-то
нанотехнолог, то, что пошло бы на благо и развитие в целом мироздания... И вот в
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этих лабораториях собирались люди со своими научными разработками: какие
нужны живые существа, какой воздух, структуру -  вот на ту планету заселить, 
чтобы она пошла дальше развиваться. И каждый ребенок придет со своей задачей,
и на нашей планете он будет апробировать новое. Вот, например, есть лягушка, а
ему скажут: сделай ей хвост, и пойми, как она - будет он ей мешать или нет? Эта
душа скажет: вот новая планета зарождается. Вот мои результаты. Вот это и есть
творчество.

  

Здания – это будет как энергетическая структура. Я видела эти проекты, и каждый
давал выкладку, анализ. Потом подводят итоги, идут эксперименты, потом идет
осуществление. Но это и есть коллективное сознание – принятие каждого решения.
Когда человек выходит  в тело света, план реализации очень легок. Почему нужно
сейчас светлое сознание? Чтобы материализовывали только то, что необходимо.
Именно для работы.

  

Если планета теплая, то дома-то по сути дела не нужны. Будет тепло под открытым
небом. Можно сделать дерево с огромными листьями, если уж очень хочется. Или
поговорить с солнцем, оно никогда не обожжет. Обратите внимание, если вы
попросите, оно не обожжет вас. Вот это уровень сотворения реальности, которая
есть. Вот так мне показали. Сказали донести.

  

Спасибо, вот видите, как мы хорошо работаем! Давайте еще дальше думать.
Какая должна быть промышленность, сельское хозяйство. Давайте подытожим,
как с образованием детей? К чему мы пришли? 

  

...

  

Так и не пришли ни к чему? Мы же строим! 

  

(обсуждение)

  

Мы детей маленьких оставляем дома? Школы отменяем?
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- Да... нет... Общение нужно детям...

  

Они могут общаться в познавательном путешествии, на отдыхе, но все равно они
не будут уезжать из деревни в город и жить отдельно от родителей, правда?

  

- Конечно. Так эта мысль и так никому в голову не приходит.

  

Почему не приходят, а если мы в деревне создаем школу, которая должна быть
на высшем уровне, так там и учителя должны быть особенные!

  

- Ну а если будет слияние города с деревней?

  

Я думаю, что городов не будет. Хотим мы крупные города?

  

- Нет! Будут общины. Община будет выполнять свою роль.

  

Мы заявляем о том, что мы не хотим крупные города. Каждый должен жить с
деревьями, с животными, в тесном общении с землей, правильно? 

  

- Да!

  

А в Атлантиде были огромные города. Рамта писал, что он жил в городе
величиной с 10 Нью-Йорков. Надо нам такие города?
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- Нет!

  

 Нет, не надо, мы хотим жить в небольших общинах.

  

- В тесном общении с природой! 

  

- Транспорт будет или нет?

  

Давайте поговорим о транспорте. Что мы можем предложить?

  

(бурное обсуждение)

  

Насколько я знаю, в Гиперборее были подземные туннели для сообщения с
другими государствами.

  

- Перемещаться будем мысленно.

  

- Что, в пятом измерении будут государства? Там будет единое государство.

  

- Разные города, разные расы...Телепортация

  

(вспоминаем «Телос» и его описание разных государств)

  

Если бы они телепортацией перемещались, то, наверное, не содержали бы
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туннелей.

  

(бурное обсуждение)

  

Мне очень хочется, чтоб у каждого человека за спиной были крылышки и он
просто летал бы.

  

- Со скоростью мысли.

  

- Нет, это на местности ты можешь полетать, в своей, а куда-то на дальние
расстояния...

  

- Надо мгновенное перемещение
 (бурное обсуждение)

  

- У меня такое ощущение, что главное предназначение каждого – это творчество.
Поэтому дети будут развиваться через центры творчества. Даже не будет школ, но
каждый придет сюда, объединенный своей миссией, своим опытом, именно в тот
центр творения, который он выберет по своему желанию... Это будет на социум
работа. По роду будут деревни или объединения такие. В центрах творчества не
будут дети отдельно, они будут совместно работать...

  

- Что будет необходимо, то и создадим, что сейчас-то ломать голову?

  

Мы сейчас создаем то, что мы хотим, мы должны прийти и уже там что-то должно
быть.

  

- Да не придешь ты сейчас туда!
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- Да, если мы сейчас не построим, то мы придем на пустое место! 

  

- Там построим!

  

- Что вы построите, НА ТО ВЫ И ПРИДЕТЕ!

  

- Мы не знаем, что мы будем уметь, вот самое главное, потому что мы сейчас на
разных уровнях мыслим, и разные у нас приходят идеи.

  

- А туда попадут люди одного уровня развития, кто дорастет до вознесения.

  

(бурное обсуждение)

  

- Друзья, мы все доросли до вознесения! Мы от рождения Боги, вы понимаете? Мы
в принципе сейчас освобождены от всех своих долгов, кармы, мы сейчас чисты. В
принципе, все мы попадем. Насколько мы попадем, в пятое измерение или другое,
это не существенно. Мы все будем там. Вот и все.

  

- А давайте поговорим о длительности жизни!

  

Отличный вопрос - длительность жизни. Какую бы вы хотели длительность
жизни?

  

(бурное обсуждение)
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Как можно дольше, да?

  

- Почему?

  

Обновлять тела и не стариться. Когда нам захочется сменить пол, скажем,
женский на мужской... Там же тоже есть пол, только я не знаю, насколько он
выражен...

  

- Есть пол. И браки будут, и дети.

  

- Было написано, что дети там будут рождаться, как сейчас...

  

Астральные тела не так рождаются, как физические...

  

(бурное обсуждение)

  

Мы же можем сделать другую форму рождения, нам что, мы же сейчас
моделируем! Не хотите, женщины, родов? Я не хочу!

  

- Не в такой форме, как сейчас!

  

- В пробирках будет!

  

- От поцелуя дети родятся!
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Целоваться нельзя будет!(смех)

  

- Нет, в основном через пробирки, сейчас эти эксперименты, это идет от высшего
разума...

  

- Да нет-нет-нет! Это от определенного уровня цивилизаций идет.
Технократических

  

(бурное обсуждение)

  

- Мужчина и женщина собираются, они обсуждают. Каким будет ребенок,
материализовали его...

  

- Ребенок растет рядом, а ты наблюдаешь...

  

- В коконе, показывают в фильмах...

  

Женщины, мы за коконы! (смех)

  

-Тогда связь теряется матери и ребенка...

  

-Хочешь рожать?

  

-Нет...
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-Надо рожать, только без боли...

  

-Мужчины будут рожать, женщинам надоело! (смех)

  

-Мы вчера проводили медитацию с космическими родителями. Ведь души
создаются там, космическими родителями, а здесь, на физике, они приемные.
Здесь все гораздо проще, душа уже создана. Встречаются два тела света, можно я
не буду говорить физические, ладно? Они сошлись по своим вибрациям, чтобы
помочь принять душу и ей реализоваться. Они встречают этот энергетический свет.
Он уже приходит со структурой тела. И они просто помогают душе раскрыть эту
структуру тела и выстроить...

  

Каким образом? Мы и обсуждаем, каким образом?

  

-Не физика, не взращивание, это через выстраивание энергетическое пойдет. То
есть сначала его можно выстроить маленьким, а потом по мере нарастания... 

  

-В чём?

  

- Вот это наши мысли: в чем?

  

-В коконе...

  

(бурное обсуждение)

  

- Кому надо, пусть будет. Я предлагаю другой вариант. Кто может, давайте делать
так: вот эту энергетическую субстанцию потом, если надо,  вы будете выстраивать
физику, так, как это хочется,   если нет, помочь формировать тело света и
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наращивать для реализации. Физика же точно так же, вы можете вырастить длину
рук и ног и т.д., но есть планеты, где нет физики, и идет творчество.

  

(бурное обсуждение)

  

 - Мы здесь сознанием не ниже, не выше других планет галактики. Задача стоит – у
нас здесь физика. Но вопрос в другом – в принятии и формировании.

  

-А вообще обо всем этом уже написано. У Секлитовой и Стрельниковой...

  

Вы – Творцы и Боги! Какая разница, что написано? Зачем нам копировать тех, кто
нам что-то программирует? Вот сейчас мы что активизируем? Мы активизируем
собственное творчество!

  

- Из ничего-то мы не можем просто придумать? Надо опираться на что-то, на
какую-то мысль...

  

- Ведь есть опыт...

  

- 1200 лет, потому что потом пойдет седьмая раса...

  

- Друзья! всё уже существует! мы должны выбрать, куда мы хотим попасть. Можно
попасть туда, где женщины продолжают рожать, можно попасть в миры, в которых
мужчины рожают.

  

У нас задача не попасть в миры, а выстроить Новую Землю. Конечно, мы можем
пойти на любую планету, но мы сейчас, в данный момент, здесь и сейчас,
активизируем собственное творчество, собственную божественность, мы учимся
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творить! Это – медитация творения Н. З! Мы же творим её через осознание – как это
должно быть, через собственное представление, через рождение каких-то новых
парадигм. Это не какой будет стол и какой стул, а какое будет образование... (о
медицине мы не говорим, мы все будем здоровы), как будет рождаться человек,
как мы будем строить дома,  как мы будем работать, как будет устроено
социальное общество, каким будет сознание, на каком уровне мы будем жить... Всё
это важно выстроить, потому что мы учимся этому как возносящиеся личности. Мы
учимся здесь мыслить кристально чисто, мы учимся строить и думать об этом, ведь
мало кто из нас вообще задумывался на эти темы.  Поймите, мы не тусовку
устроили, мы активизируем собственное сознание, это же Учителя нас ведут так.

  

- Первооснова – для чего она должна существовать, такая Н. З., давайте с этого
начнем.

  

Куда мы уйдем.

  

- Мы возвращаемся назад.

  

Нет, назад никто никогда не возвращается.

  

- Я имею в виду пойдем туда, откуда пришли в начале.

  

Никуда мы не возвращаемся. Всё поменялось, то, откуда мы пришли, уже не
существует.

  

- Надо понять, куда и какая задача.

  

- Человек будет жить 1200 лет, или вечно, да? Вечно будете рожать детей? Есть
беременность 9 месяцев.  Сразу же раз – материализовали. Растите ребенка
столько, сколько вы хотите. Воспитываете так, как хотите, даете ему знания те,

 28 / 40



Медитация с Архангелами на Таганае - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
30.06.2010 12:27 - 

которые считаете нужным. Образование в таком случае не нужно. Вы, когда будете
его вынашивать, дадите ему всё, что ему нужно знать. Достаточно выносить одного
кого-то. Вы прожили, там, 300 лет, вы определили для себя идеал, пожалуйста, вот
вам возможность сделать себе подобного, дать ему те знания, которые вы хотите
ему дать. Не так, как сейчас. Какой-то его учитель учит. Хотите ли вы, чтобы он учил
вашего ребенка или не хотите, или какой-то диск он смотрит, вы сами будете
творцом – отдельно взятой личности.

  

- До конца не ясен вопрос, как всё-таки будет ребенок  материализоваться из
энергетического тела, душа как будет тело обретать?

  

Вот сейчас мы должны это понять, сотворить.

  

Как я читала в Телосе, завести ребенка решаются в браке,  когда супруги поживут
несколько сотен лет,  и, конечно, это будет такое дитя,  о котором они мечтали.
Естественно, они будут прилагать все силы для того, чтобы его вырастить.
Возможно, он будет очень долго расти, не столько, сколько у нас.

  

- Его будут долго вынашивать.

  

- Мгновенно это произойдет!

  

- И он будет все знать сразу.

  

Родится такой старичок с бородой! (смех)

  

- Где и в чем вынашивать?
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- В течение всей жизни...

  

 - Вы остановились в этом третьем измерении!

  

- Нет, я тебя спрашиваю, где и в чем вынашивать?

  

- Вы вот прожили и хотели бы что-то изменить, а вот есть возможность создать
новое существо, которое пойдет тем же путем, а вы будете вечно с ним рядом, 
будете ему объяснять, что я здесь вот так вот шел, а здесь вот так вот...

  

Дети уходят от родителей и занимаются своим делом.

  

- Вот сейчас вы не даете ребенку все знания, которые получили, весь опыт, потом
ребенок начинает свои шишки наколачивать.

  

Надо учиться на своем опыте.

  

- И вот он задумал что-то, а опыт родителя в виде образов уже будет. Он задумал
это сделать, а ему пришел опыт как раз.

  

Дети порой уходят на другие планеты. Я думаю, что родители и дети будут
телепатически общаться, поэтому нам не надо будет быть с ними всегда. И он в
любой момент будет знать наше мнение и сделает свои выводы, и поступит так,
как он думает.

  

Что еще мы не обсудили? Промышленность?
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 - Производить должны только то, что насущно необходимо, без всякого вреда
природе и экологии.

  

Если мы хотим, чтобы была общая связь, скажем, для обучения, то кто-то же
должен построить и поддерживать связь? Школы строить, дома, транспорт, если
он есть?

  

- Школы не нужны, 

  

Школы не нужны, транспорт не нужен, мы все живем в деревне, никуда не ездим,
телепортируемся, телепатически общаемся.

  

- И летаем!

  

Продукты питания выращиваем на своем огороде. Тогда каждый должен
заниматься своим огородом и больше ничем.

  

(бурное обсуждение)

  

- Солнечное питание

  

Солнечное питание – процентов 80.

  

- (Рассказ о гидропонике в небоскребе). В принципе, вам достаточно тратить час в
день, чтобы у вас все было дома.
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А не хотите ли вы вернуться к первозданной Земле?

  

- А какая она была, я не помню!

  

К райскому саду?

  

- Конечно, хотелось бы.

  

А райский сад – это совсем другая реальность. Сейчас делается выбор между
реальностью Люцифера и реальностью Михаила. Анастасия проходит этот опыт,
она ходит голенькая по полянке и питается орешками.

  

- А как ты ходила в раю-то, помнишь? Трава и все деревья, все излучает, все живое
и все общается с тобой.

  

(бурное обсуждение)

  

Мы прошли Рай, нам не интересно уже это. Нам интересно то, в чем мы крутимся.
Смотрите, какой тут парадокс: нам очень интересно жить в этом мире!

  

- Нас призывают к Раю, а мы от него отказываемся!

  

Нас призывают к творению! Индивидуальному творению. А в раю у нас
практически не было творения, мы просто жили так, как киты живут и дельфины.
Возможно, они на ментальном плане что-то сотворяют, на физическом-то нет. Нам
интересно творить руками и мыслями. Значит, мы выбираем все-таки реальность
вещей!
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- Опять эксперимент, когда же нормально жить?

  

Не интересно повторять. Когда человек что-то повторяет, развитие прекращается,
движения нет, и он начинает умирать. Новое, постоянно новое! А зачем же нас
создали такими умными? Чтобы мы здесь сотворили что-то совершенно новое. У
нас не было программ. Нас отпустили на собственный выбор – что же мы можем
сотворить.

  

- Перед тем, как перейти к коллективному творению, нам всем нужно войти в
состояние, когда мы любим себя. Когда мы откроем в себе это состояние любви,
тогда мы откроем божественность. И тогда мы перейдем к сотворению. И тогда мы
осознаем, какая наша планета прекрасная. Не так уж плохо на нашей Земле. На
Земле просто очень здорово. Нам нужно сейчас это  осознать. Планета прекрасна,
и все люди на Земле – это ангелы. И нет ничего плохого. Есть опыт, который мы
приобрели.

  

О любви-то мы еще не поговорили!

  

- Ну, мы же знаем, что в пятое измерение человек без безусловной любви просто не
попадает.

  

Это очень важная тема. Мы знаем, что такое безусловная любовь. А любим ли мы
безусловно?

  

- Мы тренируемся и идем к этому, ведь в раз-то не делается всё равно!

  

(бурное обсуждение)
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Безусловная любовь- это сознание пятого измерения. А когда мы туда придем,
мы должны стремиться в следующее измерение, какая же там любовь? Какой же
будет следующий уровень любви? Давайте помечтаем, пофантазируем! Мы
знаем уровни биологической любви, человеческой любви, безусловной любви.  А
что же там? Давайте пофантазируем! Что еще мы можем сотворить?

  

- Это надо долго думать! Враз не придумаешь! Любовь вмещает в себя всё!

  

(бурное обсуждение)

  

Ребята, я же в канале! Вы не понимаете, что это медитация с Архангелами? Они же
нас ведут. Поймите, этот вопрос оттуда идет! Вы не должны говорить: мы не
можем, не знаем, всё уже есть! Неправда! Сколько уровней сознания, столько
уровней любви. Давайте-ка переходить дальше.

  

Мы пока спим. Мы не знаем, что внутри нас.

  

Не надо говорить не знаю! Кто-то, может быть, что-то придумает, у нас творение
идет!

  

- Мы начинаем с любви к самому себе в первую очередь. Осознание у нас идет
своего достоинства, своей божественности. Когда есть внутри искренняя чистая
любовь, то мы не можем не любить других и природу, и окружение...

  

Да нет других, вы поймите, других-то нет! Кроме вас никого нет, вы есть все
люди! Вспомните, когда на семинарах и школе мы переходили в высшие аспекты
и становились Логосами – есть там другие?

  

- Нет, нет! 
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- Одно мы все. И невозможно не любить, когда понимаешь, что мы – одно. Там,
наверное, любовь многогранна, и что мы перечислили – это далеко не все. И эти
чувства нужно до конца осознать, то, что мы перечислили, мы не осознали до
конца, не прочувствовали. 

  

Мы сейчас переходим к сознанию единства, когда мы чувствуем друг друга, и мы
как бы находимся в хоре и поем почти одинаковыми голосами. Но следующее
сознание – одно сознание на разные тела. Сейчас мы переходим в групповое
сознание, а затем будет коллективное сознание, единое сознание на всех. Как мы
в едином сознании, интересно, будем любить?

  

Нормально, как?

  

Исчерпывающий ответ!(смех) Давайте думать, мы же творцы!

  

Как дышать...

  

Это понятно - как дышать, мы и сейчас без труда любим, как дышим, новое надо
что-то открыть, попытайтесь, подумайте, почувствуйте! Тут даже не мысль
должна работать, сердце должно раскрыться, нас сейчас инициируют на это, вы
поймите! Вы понимаете, что мы сейчас делаем? Я-то понимаю, что мы сейчас
работаем в 7 измерении!

  

- Все высокие сущности – это мы, наши братья, наши сестры, мы на их уровне уже,
в принципе, не человеческом...

  

- Наташа сама сейчас нас подвела к тому, чтоб мы каждый осознали, что любовь –
высшая ипостась, не просто безусловная любовь, это осознанность. Когда
высокий уровень сознания, любовь – это естественное состояние. Вы просто не
задумываетесь – любить или не любить, вы находитесь в этом состоянии. Вы его

 35 / 40



Медитация с Архангелами на Таганае - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
30.06.2010 12:27 - 

достигаете через совершенство своего сознания, поднятием вибраций, а
коллективное  сознание само по себе предусматривает безусловную любовь.
Здесь уже даже не чувство, именно осознанность. Чувство выражается, а когда вы
пребываете... Потому что вы не можете творить, чтобы это не было во благо. Вы же
не сделаете, чтобы кому-то было больно, у вас нет в сознании этого, такой
программы. У вас программа – благодать, сотрудничество, сотворчество,
совершенство, радость, красота, нежность, приятие, умиротворение,  основа будет
- милосердие и сострадание. И этот кристалл, который выйдет на уровень
сознания, это кристалл сияния всей любви, потому что вы – источник всего на свете
как источник любви. И это будет уровень единства с Богом.

  

- А дальше?

  

Очень важная фраза – уровень единства с Богом. Даже можно сказать – не
единство с Богом, а восприятие себя этим Богом, поскольку мы есть Одно,  а
больше кроме нас ничего нет. Для нас любовь – это отдача. Согласитесь, это, как
и благодарность, энергия, которую мы отдаем кому-то. Мы ее эманируем [1]  из
сердечного центра, а другой человек воспринимает, правильно? Когда я была
лемурийцем, я очень хорошо его ощутила. Он не понимает, что он любит... Он есть
любовь, он не понимает, что можно как-то жить по-другому, у него не было
программ, которые мы здесь наработали, когда опустились в 5 и 3 измерение.
Поэтому он не знал, что он любит! Он по-другому не понимал жизни. Это уровень,
наверное, следующего измерения, когда это фон, и не оценивается как хорошо
или плохо, а просто как мы дышим.

  

- Это надо прочувствовать, опыт иметь...

  

Представьте, что мы жили на вершине горы и дышали свежим воздухом. И в
один прекрасный день мы решили спуститься и узнали, что есть душные города,
душные комнаты, а пока не спустились с гор, мы не знали, что мы дышим свежим
воздухом. Мы не знали, что бывает несвежий. И вот там вообще нет понятий о
другом состоянии любви.

  

- Ты сливаешься со всем что есть...
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Не сливаешься, а есть одно, ты есть и всё!

  

Ну что? ...

  

- Об активации пусть расскажут!

  

Дорогие Учителя, что вы хотите сказать о вчерашней активации?

  

Во-первых, они говорят, что они довольны вашим творением.

  

Мы взбудоражили вас, и мы хотим сказать, что когда вы разъедетесь по своим
группам...   Мы подняли для вас всех, для коллективного сознания планеты, очень
важный вопрос: куда вы идете и что вы там хотите сотворить? Это одна из самых
важных задач человечества. Есть люди, которые приходят создавать Н.З. 

  

Вот сейчас я осознала – какая же у меня миссия? Есть целители, есть космические
полицейские, учителя, хранители информации, а есть ипостась создания новой
реальности. Мы с вами сейчас творим новую реальность. Старая реальность
пятого измерения никому не интересна. То, что было - никому не интересно! Это не
творение, это повторение, и это минус, потому что не идет в развитие! Им не
интересно,  чтобы мы вернулись, им надо, чтобы мы создавали на том уровне, на
котором мы развились. Мы пришли сюда лемурийцами, стали атлантами, но после
этого мы еще прошли несколько тысяч лет, и мы стали опытнее, чем они. Мы
стали более творческими, мы чему-то еще научились, и на этом уровне сознания
мы должны снова создавать, а не возвращаться туда, где кто-то когда-то как-то
жил. Это никому не интересно – и Высшему Сознанию, и Богу тоже. Поймите, что
это важная тема для ваших групп. Это важная тема для всех эзотерических групп,
всех работников света. Коллективное сознание Земли должно создать новую
парадигму Н.З. Мы сейчас творцы с гораздо большим могуществом, чем были.
Вот это говорят Учителя нам.

  

Ну, они хвалят нас, конечно, они любят нас. Они нас стимулируют, активизируют к
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этому и благословляют на дальнейшее сотрудничество с ними. Призывайте их в
своих медитациях и начинайте выстраивать, продумывать все мельчайшие
детали, это очень важно, они уверяют, и подчеркивают неоднократно, что это
важно. Потому что много аспектов, которые совсем пустые пока. Нет информации,
что мы хотим там: природа, например. Ну что, мы снова там дельфинов-китов
поселим? Тигров, которые нас будут терзать? Очень много чего надо продумать!
И особенно то, что касается сознания и общественного устройства.

  

А что касается вчерашней медитации, мы готовы рассказать вам. Вчера произошел
новый прорыв на более высокие планы, по сравнению с тем, что мы делали в
прошлом году. Мы поздравляем вас, вы прошли к ВЦИ и получили оттуда очень
много энергии, которая ассимилировалась в ваших тонких телах. И постепенно это
будет проходить на физический план, и будут исцеления, будут прозрения, много
будет из вас учителей, они осознают свою миссию и начнут работать с группой,
собирая пусть по нескольку человек. Пусть это будет небольшая школка, пусть это
будет 3-4 человека для начала медитативной работы, обмена информацией. Потом
вы начнете прирастать по экспоненте, то есть в большом темпе, в разы. Сейчас нам
дается такая энергия. Почему мы здесь собираемся по 100 - 150 человек?
Понимаете, как возрастает сила группы?

  

Да, мы можем в городах заниматься по 10-20-30 человек. Но когда мы выходим в
чистое место, не в городе, когда мы подготовлены (все готовились дома к этой
активации тем или иным способом? Кто-то ночи не спал, получал энергии, кто-то
читал), когда мы собираемся в едином сознании, и Учителя с нами работают, и это
всё сказалось на том, как мы вчера сработали. Если в прошлом году мы дошли до
ВЦИ, то наш канал был как перевернутая воронка, узкой частью упирающаяся в
этот уровень. Мы вошли, сделали канал туда. А теперь этот канал раскрылся
кверху. Конечно, лавина вчера была этой энергии, я всех поздравляю, спасибо вам
большое, вы – молодцы! (аплодисменты)

  

А было ли присутствие наших галактических семей на активации?

  

Было и много.

  

А что было сегодня ночью на поляне?
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Сегодня ночью мы сидели возле каждого из вас и любили вас. Всю ночь... (слезы) 

  

И мы вливали в вас свою любовь и делали учителями. И вы прочувствуете это,
возможно, вернувшись домой, осознав, вспомнив... Почувствуете силу нашей
любви.

  

Связывайтесь со своими Семьями, медитируйте с ними, и вы будете продвигаться
гораздо быстрее.

  

Каждый из вас обретет какие-то свои знания, свяжется со своими космическими
родственниками – с отцами, мужьями, детьми, и они будут помогать вам тоже
сотворять Н.З., и решать все ваши задачи, и научат вас любить. 

  

Все-таки главная задача работников света – перейти в более высокое сознание, к
безусловной любви, осознать свою божественность, убрать из осознания
сравнение. вину, непрощение, стыд – все чувства. которые были навязаны,
которые мешают вам развиваться. 

  

Простите всех. потому что у многих из вас еще очень тяжело на сердце. Это еще не
отработано. Эта энергия давит на вас, прижимает вас к земле и не дает вам
возноситься. Это привязки к земле. Вы вынуждены будете еще раз прийти, чтобы
прощать всех людей. Поэтому, прежде чем  перейти к безусловной любви, вы
должны хотя бы простить. Никто не должен быть виноватым перед вами, ни один
человек. И вы не виноваты и ничего никому не должны. Это начальный уровень для
перехода в безусловную любовь. Вы должны любить себя так, как мы любим вас,
так, как Бог любит нас. И вы должны научиться любить Бога. Любить Его в себе.
Любить Его вокруг себя... Знать, что мир – это вы вывернутые. Когда вы
вывернетесь наоборот, то мир будет внутри вас, вы станете этим миром, и вы
должны научиться его любить сейчас. Знать, что эти березки и рябинки, эти камни,
свеча – все внутри вас. Хотя бы ментально понять это. Тогда вы научитесь
дорожить всем вокруг,  и не сможете просто сломать ветку на ходу, выбросить
животное на улицу или что-то еще... Мало того, что весь мир, который вы видите,
внутри вас, мы - Учителя, тоже внутри вас. И все измерения божественности тоже
внутри вас. Когда вы вывернетесь из тела, то весь физический план станет
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маленьким кусочком  внутри вас, а вы станете огромным сознанием, содержащим
все планы внутри себя. А снаружи будет Я Есмь, чем, собственно, вы истинно
являетесь. Мы призываем вас идти к этому сознанию всей душой. Стремитесь  к
этому, вам это дано в этой жизни!

  

Мы с вами, друзья,  мы любим вас, мы ведем вас к осознанию Я Есмь. Давайте
быть Одно с Нами. Давайте любить этот мир внутри себя, и вы увидите, как мир
меняется вокруг вас. От вашей любви он становится только прекрасней...

  

Мы прощаемся с вами, дорогие друзья. Мы очень довольны вашей активацией! Мы
поздравляем вас, мы горды. Школа Саната Кумары на передовых позициях.
Поздравляем всех! До новых встреч!

  
   

    

[1]  Эманирование - выделение в окружающую среду твёрдыми веществами,
содержащими радий, радиоактивного газа радона
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